# Presseinformation kbo-Kinderzentrum München

kbo-Kinderzentrum München Silke Kasapis

Leitung Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. | 089 71009-291 Fax | 089 71009-299 E-Mail | silke.kasapis@kbo.de

## Es Kindern leichter machen, die's schwerer haben Ausstellungseröffnung zum Architekturwettbewerb des Neu- und Erweiterungsbau des kbo-Kinderzentrums München und Vorstellung des Botschafterkreises

07. Februar 2017 - Das kbo-Kinderzentrum München behandelt und fördert seit 50 Jahren Kinder und Jugendliche mit Behinderungen und Entwicklungsverzögerungen. Um die kleinen Patientinnen und Patienten auch in Zukunft bestmöglich behandeln zu können, ist eine Modernisierung und Erweiterung dringend notwendig.

Die Voraussetzung dafür wurde mit einem Architekturwettbewerb geschaffen, dessen Ergebnisse nun in einer Ausstellung in der TU München präsentiert werden.

BR-Moderatorin und Unterstützerin des kbo-Kinderzentrums München, Anouschka Horn präsentierte bei der Ausstellungseröffnung am 06.02.2017 nicht nur den Siegerentwurf der Arbeitsgemeinschaft sander.hofrichter architekten und H2M Architekten, sondern stellte auch die namhaften Botschafterinnen und Botschafter des kbo-Kinderzentrums München vor.

Denn obwohl das kbo-Kinderzentrum München auf die Unterstützung durch öffentliche Gelder, wie zum Beispiel durch den Bezirk Oberbayern, zählen darf, wie Bezirkstagspräsident Josef Mederer im Rahmen der Vernissage betonte, wird ein Teil der Bausumme nur durch Spenden finanziert werden können. Dafür setzen sich die Botschafterinnen und Botschafter des kbo-Kinderzentrums München, Natalie Schmid, Ursula von Bayern, Anouschka Horn, Prof. Hubertus von Voss, Dr. Hans Beyrle, Patricia Poetis sowie Schirmherrin Karin Seehofer bereits mit großem Engagement, persönlicher Überzeugung und den ersten Spendenerfolgen ein.

Gemeinsames Ziel ist dabei der Spatenstich in 2018 für ein neues und moderneres Kinderzentrum, in dem behinderte und entwicklungsverzögerte Kinder auch in Zukunft bestmöglich behandelt und gefördert werden können.

Die Ausstellung in der Immatrikulationshalle der TU München, Arcisstraße 21, 80333 München ist noch bis 14.02.2017 täglich von 8 bis 21 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.



BU: So soll das neue kbo-Kinderzentrum München nach dem Siegerentwurf der ARGE sander.hofrichter architekten GmbH / H2M Architekten + Ingenieure GmbH aussehen. Alle Wettbewerbsarbeiten sind im Rahmen einer Ausstellung noch bis 14.02.17 in der TU München zu sehen.



BU: Gelegenheit zum Austausch vor den Siegerentwürfen: Ärztlicher Direktor des kbo-Kinderzentrums München Prof. Dr. Volker Mall mit Patricia Poetis, Prof. Hubertus von Voss mit Natalie Schmid sowie Anouschka Horn mit Geschäftsführer Alexander Lechner (von links nach rechts) bei der Vernissage in der TU München.





## BU: Dr. Hans Beyrle, Prof. Hannelore Deubzer (TU München), Prof. Hubertus von Voss, Anouschka Horn und Josef Mederer (von links nach rechts)



BU:
Moderatorin und
Botschafterin Anouschka
Horn,
Bezirkstagspräsident
Josef Mederer, Ärztlicher
Direktor Prof. Dr. Volker
Mall, Botschafterin
Natalie Schmid,
Geschäftsführer
Alexander Lechner(von
links nach rechts)



BU: Botschafterin Patricia Poetis, Moderatorin und Botschafterin Anouschka Horn und Geschäftsführer Alexander Lechner (von links nach rechts)

3

### Über das kbo-Kinderzentrum München:

Das kbo-Kinderzentrum München besteht aus dem ambulanten Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ) und der Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation. Es ist ein Tochterunternehmen der Kliniken des Bezirks Oberbayern – kbo.

Das Sozialpädiatrische Zentrum (etwa 11.000 Kinder pro Jahr) und die Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation mit 40 Betten (etwa 850 Kinder pro Jahr) sind spezialisiert auf die frühe Diagnostik und Therapie von Entwicklungsstörungen und drohenden oder bereits eingetretenen Behinderungen oder Mehrfachbehinderungen.

Experten mit kinder- und jugendärztlichem, psychologischem, therapeutischem, sozialpädagogischem und heilpädagogischem Fachwissen arbeiten engagiert an individuellen Konzepten der Diagnostik und Therapie auf dem Stand neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse zusammen. Die Familien werden in die Planung von Diagnostik und Therapie systematisch einbezogen. Wir bieten Familien Beratung, Behandlung und fachliche Begleitung an, um für die betreuten Kinder und Jugendlichen die Integration in die Gesellschaft und damit die Partizipation im Alltagsleben zu erreichen oder aufrecht zu erhalten. Das kbo-Kinderzentrum München mit seinem Sozialpädiatrischen Zentrum und seiner Sozialpädiatrischen Fachklinik für Entwicklungsrehabilitation widmet sich dieser Aufgabe in Kooperation mit universitären Strukturen seit 1969.

Web: kbo-kinderzentrum-muenchen.de

### Pressekontakt

kbo-Kinderzentrum München Silke Kasapis | Leitung Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Heiglhofstraße 65 | 81377 München

Tel.: 089 71009-291 | Fax: 089 71009-299

E-Mail: silke.kasapis@kbo.de | Web: kbo-kinderzentrum-muenchen.de